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　　会　長　諏訪部照久　　幹　事　千葉　慎二

ロータリーに輝きを
2014～2015年度
国際ロータリー会長
ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

欠席者　遠藤（正）君、川名君、鈴木（正）君、窪田君、
　　　　瀬川君、藤江君、前田（博）君、森崎君、柳田君

出席報告
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栗原達治君

会長挨拶 副会長　鈴木郁夫君

｢日も風も星も」
指揮　古川喜仁君

出席総数

前々回 38/46 82.61% 44/46 95.65%
36/45 80.00% ４９名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
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広重版画より　三島　朝霧

第２０49回例会 201４.11.20曇

　先週大変悲しく残念なことがありました。渡辺雅晃さんが
お亡くなりになりました。体調を崩されていたことは知っており
ましたが、こんなに急にお亡くなりになるとは思ってもいません
でした。
　渡辺さんは昭和21年生まれ私とは1歳違いですが、私は
年の差以上のもの、差を感じておりました。すくっと背筋を伸
ばしてジャズをお歌いになり、台湾では英語でスピーチをされ
ました。ひょうひょうと会長あいさつをされ、ご自分のスタイルと
ポリシーをしっかりと持った方だなと常々思っておりました。
　以前渡辺さんが、会長あいさつの中で、荘子の言葉をひ
き、「死」についてお話になったことがあります。そのまま引用
させていただきます。
　「有るがままに」生きる人は、長生きしたいとも思わず、死を
嫌悪することもない。この世に生まれたことを喜ばず。この世
を去ることからとて嘆きもしない。自分自身をも単なる自然現象
のひとつと見なし、死を特別なものと思わない。死は運命であ
る。ただ心残りがあるといやですねともお話になっていました。
心残りはなかったのでしょうか。60代の死はあまりにも早く残
念です。
　心よりご冥福をお祈り申し上げます。

幹事報告 幹事　千葉慎二君

①本日は伊丹さんの卓話。
②11月15日（土）、16日（日）浜松で地区大会が開催され、ガ
バナーエレクトに甲府ＲＣの野口英一氏が選出されました。
③会員の渡邉雅晃さんがお亡くなりになりました。心より哀
悼の意を表します。会長、親睦委員以下、皆様のご協力に
感謝致します。

“こんにちは、ようこそ”
伊丹克明君（三島ＲＣ）ビジター



ＦＴＣで楽しくロータリー

（週報担当：佐野宏三）

佐々木君
佐野君
諏訪部（敏）君、西本君

おめでとう

会員誕生日
入会記念日
結婚記念日

◆佐々木君、誕生祝ありがとうございます。
◆野田君、本日早退いたします。一昨日の俳優高倉健の訃報
と消費税先送りと衆議院解散宣言の政治家安倍首相のイ
ンタビューがテレビで同時放映されたのを見て、何か現政権
の先行きを暗示しているようで興味深かったです。そして訥
弁俳優と能弁政治家の好対照も。

◆千葉君、あろうことに、バッジ忘れました。申し訳ありません！
◆橋本君、早退します。ごめんなさい。

　伊丹秀之君

ガンとヨーグルト

卓　話

　平成23年にガンで死亡した人数は357,000人で死亡者数
の28.5％を占めています。今後の高齢化の波を受けガンによ
る死亡者数は増加していきます。ガンによる死亡の種類別部
位は男性１位は肺、２位は胃、３位は大腸、女性の１位は大
腸、２位は肺、３位は胃です。ガンは高齢になるほど死亡率が
増加しますが、特に４０歳代から急激に増加しています。
　今日私がお話したいことはガンのイロハではありません。私
が西ロータリーに入って30年経過致しましたが、先輩のＫ様、
Ｉ様、Ｍ様、そして片野様、又Ｈ様がそれぞれガンになりまし
た。ほとんど同時位の発症で要因はともかく私にとってびっく
りする事柄でした。現在片野様をのぞいて4名の方が亡くな
りました。一番危険な状態であった片野様は1人健在です。
彼は脳梗塞と肝臓癌を併発していてどちらかというと5人の
中で一番悪い状態でした。彼が倒れ半身不自由な身体にな
ったのですが、彼独特の発想と努力で元気になり、あるとき三
島商工会議所のバス旅行に誘われ、一日ご一緒することに
なった時、その回復ぶりに驚き「どうしてそんなに元気になっ
たのですか？」の質問に「どうもなあ、ヨーグルトだと思うよ」の
回答。砂糖と塩が入っていないから身体に良い、飯代わりに
飲んでいる様子。病院のレントゲン検査の結果、彼は２つの
病気がどんどん良い方向に向かっていて病院の先生も大変
不思議がっていたそうです。今では肝臓癌は完治していると
彼は話して下さいました。
　折も折、ＮＨＫの教育テレビで超高速度カメラによる映像で
ビフィズス菌がガン細胞を食べてしまうのを見て、私はこれだ
と思いました。話は元に戻りますが、バス旅行が終り、片野様
のお宅を訪問させてもらい、ヨーグルト菌とやり方を教えてもら
いました。驚くことがありました。その時飲んだヨーグルト１杯
が翌朝のトイレの中で発生、あんなに大変な毎朝の一番作
業が立派で楽なもので流すのがもったいないなと思いまし
た。それ以来私はヨーグルトを飲み続け１８年目になりました。
５人の先輩の中で一番悪いと思われた片野様が一番長生き
です。それはヨーグルトによる要因が大だと私は考えます。片
野様は元気になられ、再出発をし、天城ミソの工場を建築し
おいしい味噌を販売されています。

地区大会 於：浜松
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